
 

Bezirksamt Pankow von Berlin  
Abteilung Umwelt und öffentliche Ordnung 
Bezirksstadtrat 

.03.2019  

Herr Bezirksverordneter Böttcher, Matthias 
Fraktion der SPD 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Herrn Michael van der Meer 

 

über  

den Bezirksbürgermeister 
Herrn Sören Benn 

 

Kleine Anfrage 0553/VIII 

über 

Wettbüros / Wettannahmestellen in Pankow 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

1. Wie viele Wettbüros / Wettannahmestellen bezogen auf vergangen 5 Jahren gibt 
es (nach Ortteilen und Jahren gegliedert) im Bezirk? 

In der Gewerbedatenbank des Ordnungsamtes sind aktuell 21 Sportwettbüros an-
gemeldet, davon 16 im Ortsteil Prenzlauer Berg, vier im Ortsteil Weißensee und 
eine im Ortsteil Pankow. Von der Gesamtzahl sind 15 Anmeldungen in den letzten 
fünf Jahren erfolgt. 

2. Wie viele Genehmigungen sind in Pankow in den vergangenen 5 Jahren gestellt / 
erteilt worden (Bitte nach Jahreszahlen aufschlüsseln) 

Diese Frage kann nicht beantwortet werden. Die Zuständigkeit für die Erteilung 
der Genehmigungen liegt beim Landesamt für Bürger- und Ordnungsangelegen-
heiten (LABO). 

3. Wurden Genehmigungen entzogen? Was waren die Gründe? 

Hierzu liegen keine Informationen vor. (siehe Antwort zu 2.) 



2 

4. Wie viele Wettbüros / Wettannahmestellen haben ihren Betrieb eingestellt? 

Seit dem Jahr 2011 sind insgesamt 17 Gewerbeabmeldungen registriert, acht da-
von seit dem Jahr 2014. 

5. Gab es im Zusammenhang mit Wettbüros / Wettannahmestellen Beschwerden 
aus der Bevölkerung? Wie viele? (bitte nach Ortsteilen und Jahren gegliedert) 
Was wurde dabei vorgebracht? 

Dazu liegen keine Informationen bzw. statistische Erhebungen vor. Sofern Be-
schwerden eingehen, werden diese an das dafür zuständige Landesamt für Bür-
ger- und Ordnungsangelegenheiten (LABO) weitergeleitet. 

6. Gab es im Zusammenhang mit Wettbüros / Wettannahmestellen Beschwerden 
von Gewerbetreibenden? Wie viele? (bitte nach Ortsteilen und Jahren gegliedert) 
Was wurde dabei vorgebracht? 

Siehe Antwort zu Frage 5 

7. Wie beurteilt das Bezirksamt die Entwicklung der letzten 5 Jahre bei Wettbüros / 
Wettannahmestellen? 

Das Bezirksamt kann aus der Anzahl der gemeldeten / abgemeldeten Gewerbe-
betriebe keine Besonderheiten erkennen bzw. Rückschlüsse ziehen. 

 
 
 
Daniel Krüger 

Bezirksstadtrat 
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